



すえつぐ精一
後援会会報

まつすぐ通信

前衆議院議員 末次精一

第5号
令和6年1月1日発行

ごあいさつ

皆様には平素よりご支援を賜り心より御礼申し上げます。また、10月に行われました衆議院長崎4区の補欠選挙では、多くのご支援をいただきながら私の力不足により結果を出せなかつたことに心からお詫び申し上げま

選挙後も「何で国会議員を辞めて出たのか?」「出なければいけなかったのか?」というご質問やご心配の声を多くいただきました。確かに、県議会議員を辞職しその後9年間かかりやつとなれた国会議員ではあります。その間、ご期待をいただきずっとど

して訴えている私が皆様に嘘を言っていることになります。それ故に、私として責任を果たし信念を貫くためにも、この補欠選挙は避けて通れなかつたことをご理解いただければ幸いで

さて、今回の補欠選挙では「長崎から政治を変える」をスローガンに掲げました。その思いは、行き過ぎた長崎県の利権政治を改めていくことがあります。権力が集中するとやがて腐敗していくことは人類の歴史でも証明されているとおりであり、腐敗した権力は私利私欲に走り、政治本来の役目である「国民の暮らしを良くすること」から逸脱していきます。

長崎県民の所得が低いことも、人口減少が著しいことも、県北に活気がなくなっていくことも、すべて利権政治が原因です。だからこそ、一部の人たちが潤うような政治は早急に改めなければいけないのでした。

残念ながらその思いは十分に有権者に届きませんでしたが、選挙後に折しも政治とお金の問題が噴出してい

支援をいただいた皆様のお気持ちを思うと、今でも本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

しかし、この度の補欠選挙は、野党第1党として立憲民主党が候補者を出さなければいけない責任があつたことであり、何よりも私が出なければ無投票の選挙になりかねなかつたことがあります。これは、有権者の投票の機会を私が無くすことにつながり、日頃より「政治の信頼を取り戻し、投票率を上げていく」を政治信念の一つとして訴えている私が皆様に嘘を言っていることになります。それ故に、私として責任を果たし信念を貫くためにも、この補欠選挙は避けて通れなかつたことをご理解いただければ幸いで

いつ解散総選挙があるのか予想がつきませんが、大きな山場は、2024年度予算が成立した後の4月ではないかと思っています。次の選挙は、私は新しい選挙区となる長崎3区（佐世保市、平戸市、松浦市、佐々町、東彼杵町、川棚町、波佐見町、小値賀町、新上五島町、五島市）から立候補を予定しています。

これからも「長崎から政治を変える」を信念として、皆さまの暮らしのための政治が行われるように取り組んで参ります。支援者の皆様には本当にご苦労とご心配をおかけしますが、何卒、今後もご指導・ご支援をお願い申し上げまして、2024年冒頭のごあいさつといたします。



ます。自民党的政治資金パーティーでキックバックが行われ、それが収支報告書に記載されずに裏金として処理されている問題は、まさに利権政治の実態そのものです。裏金が一体何に使われたのか、国民は全ての収入に税金がかかるからです。そもそも、パートナーが買った企業との癒着はなかつたのか。検察はうやむやにせず真相を解明しなればならないと思います。そして、今こそ日本の政治そのものを国民の手に取り戻さなければいけません。

政界が大混乱しているので、今後、

●学歴
1962年佐世保市大宮町生まれ。
藤原幼稚園、福石小学校、八幡小学校、清水中学校、青雲高等学校
京都大学工学部長崎大学大学院経済学研究科経営学修士(MBA)コース

●スポーツ歴
サッカー(旧・川崎製鉄社会人サッカーチーム所属)、新極真空手(長崎県大会に出場)

●政治歴
衆議院議員小沢一郎秘書
長崎県議会議員(2期)、議会運営委員長を務める
衆議院議員(1期)、経済産業委員会、国土交通委員会に所属



すえつぐ精一プロフィール



●スポーツ歴
サッカー(旧・川崎製鉄社会人サッカーチーム所属)、新極真空手(長崎県大会に出場)

●政治歴
衆議院議員小沢一郎秘書
長崎県議会議員(2期)、議会運営委員長を務める
衆議院議員(1期)、経済産業委員会、国土交通委員会に所属

